



Libertad y Orden

Consulado de la República de Colombia en Boston

Boletín Consular

Febrero de 2013

COLOMBIANO EMPRENDEDOR



Rubiel Anibal Patiño, más conocido como “Ruby” es un colombiano que se caracteriza por su carisma y alegría a la hora de representar a nuestro país. No hay evento en el que se mencione Colombia en el que Ruby no esté presente con su atuendo característico. Este antioqueño, nacido en Santa Rosa de Osos, es el creador de la famosa “Casa de Santa Claus” en Maynard, Massachusetts, el pueblo en donde vive con su familia hace 15 años.

Desde hace una década Ruby ha convertido la decoración navideña de su casa en una tradición en el pueblo. Planea todo el año e imagina cómo y dónde poner cada una de las luces de colores. Después de un mes de montaje e instalación, enciende la iluminación y la música en la noche de Thanksgiving. No se sabe con exactitud cuántas luces son en total, cuántas personas paran a tomar fotos, ni cuántos niños caminan disfrutando del espectáculo, pero lo que está claro es que la casa de este colombiano es un lugar mágico de encuentro familiar.

Sin embargo, esto no sería posible sin la ayuda de su esposa Tarah y sus hijas Karina y Jannica quienes son su motivación y principal alegría. “Ellas son una bendición y yo parezco un niño pequeño cuando tengo mis luces” dice.

Solo al pasar el frío intenso Ruby recoge sus luces y se dedica a su verdadero trabajo pintando casas, siempre pensando cómo sorprender en la siguiente navidad.

ALERTA POR GRIPA DE TEMPORADA

La gripa de temporada es una enfermedad respiratoria que se propaga entre personas, puede ser de leve a grave, y en ciertos casos puede provocar la muerte. En los Estados Unidos, la gripa de temporada tiene su mayor actividad en las estaciones de otoño e invierno. Sin embargo, su máximo pico es entre los meses de enero y febrero. Por tal razón, es indispensable tomar los cuidados necesarios para evitar el contagio.

El virus de la gripa se propaga cuando una persona enferma tose, estornuda o habla. De igual forma, se puede contraer la gripa al tocar una superficie u objeto que tiene el virus de la gripa y luego tocarse la boca, los ojos o la nariz.

Los adultos mayores y los niños, especialmente los menores de dos años son los más propensos a sufrir complicaciones por la gripa de temporada.

Para mayor información sobre prevención y vacunación, puede consultar el portal oficial sobre la gripa del Gobierno de los EE.UU www.flu.gov, el sitio web de la Gobernación de Massachusetts www.mass.gov/flu y la página oficial sobre vacunas e inmunización www.vaccines.gov.

POR NUESTROS SOLDADOS Y POLICIAS



En días pasados la Cónsul Mónica Pinzón hizo entrega de las cartas de saludo de navidad escritas por nuestros usuarios a soldados y policías del Putumayo.

Agradecemos a quienes se unieron a la campaña de apoyo a nuestros heroes “Correo de la Gratitude” organizada por el Ministerio de Defensa Nacional.

NUEVO ASESOR JURIDICO EXTERNO



El servicio de asesoría jurídica que presta el consulado de Colombia en Boston, contará con el apoyo de la firma de abogados FitzGerald & Company, liderada por el abogado Desmond P. FitzGerald, miembro activo de la Asociación Americana de Abogados de Inmigración (AILA) y la Asociación Nacional de Abogados de Defensa Penal. Este servicio es ofrecido de forma gratuita con el fin de guiar a nuestros connacionales en temas jurídicos, principalmente penales y de inmigración, en los Estados Unidos.

•Próximo sábado consular : 9 de febrero. Se entregan turnos de atención de 8 a 10 am en el primer piso del edificio.

•Próxima Asesoría Jurídica en el Consulado: 15 de febrero. Horario: 10 am. a 12 m.